

Deutsche 4X-Cross Meisterschaft in Gomaringen

Am Samstag 08.07.17 war es wieder Zeit für die Deutsche Meisterschaft im 4X-Cross. Dieses Jahr fand das Spektakel zum ersten Mal in Gomaringen, auf dem dafür extra erweiterten Kurs, statt. Unter den Augen der Besucher, raste Benedikt Last zum Sieg und konnte somit seinen Titel als Deutscher Meister verteidigen.

Was für ein Tag auf dem Bikepark Gomaringen. Der RV Gomaringen um Dieter Brenzel und Marcus Haug hatte alles angerichtet für nichts Geringeres als die Deutsche Meisterschaft. Die frisch erweiterte Strecke versprach im neuen oberen Streckenteil spannende Duelle. Gestartet wurde außerhalb der eigentlichen Bikeparkstrecke auf dem danebenliegenden Hang. Nach einer steilen und steinigen ersten Passage, ging es dann für die Fahrer über eine Spine

auf die eigentliche Strecke. Diese überzeugte mit ihren sehr schnellen Rhythmussektionen, dem Wallride und einigen Sprüngen. Auf der anspruchsvollen BMX-lastigen Strecke, konnte sich am Ende Benedikt Last in der Elitegruppe durchsetzen und somit seinen Deutschen Meistertitel verteidigen.

Nicht nur der Bikepark Gomaringen, sondern auch das Wetter zeigte sich an diesem Tag von seiner schönen Seite. Manchmal etwas zu schön. Bei zuerst strahlenden Sonnenschein, hatten die Teilnehmer mit schwül heißen Temperaturen in der Qualifikation zu kämpfen. Zwar zogen zu den Finalläufen Wolken mit vereinzelt Regentropfen auf, aber eine Abkühlung bescherte es den Fahrern und Zuschauer nicht. Nach der Eröffnungsfeier mit Luftballon-Start und der Fahrerbesprechung, ging es für die 72 Teilnehmer um 13:00 Uhr mit den Qualifikationsläufen los. In sieben Klassen wurde in folgender Reihenfolge gestartet: U13, U15, Hobby, Masters, U17 und Elite Damen/ Herren. Dabei hatten die Fahrer nacheinander einen Versuch, die schnellste Zeit zu fahren um die bestmögliche Startposition für die Finalläufe zu ergattern.

